



Previendo un aumento en las atenciones por enfermedades respiratorias y con el fin de evitar la saturación de los recintos de salud es que la Corporación Municipal de San Fernando (Cormusaf) dio inicio al período de vacunación contra la Influenza para diferentes grupos objetivos.

Entre las personas priorizadas para ser inoculadas están: personas de 60 años o más; pacientes con enfermedades crónicas entre 11 y 59 años; personas gestantes; niños y niñas hasta 5° básico; docentes y asistentes de la educación; cuidadores de adultos mayores, personal de salud; trabajadores de avícolas y criadores de cerdos, entre otros.

La Atención Primaria de Salud (APS) de San Fernando ha dispuesto de dos puntos de vacunación para estos fines. El primero de ellos está ubicado en el Cesfam Oriente, que atiende de lunes a jueves desde las 8:15 a 13:00 horas y de 14:00 a 16:00 horas. El día viernes, la atención finaliza a las 15:00 horas.

El otro punto de vacunación está ubicado en el box 37 del Cesfam Centro, cuyo horario de atención es de lunes a jueves de 09:00 a 16:40 horas. Asimismo, la jornada del viernes termina a las 15:30 horas.

Al respecto, el alcalde Pablo Silva Pérez hizo un llamado a la comunidad para que se acerquen a los puntos de vacunación y reciban la inmunización con tiempo, lo que permitirá evitar

## **MUNICIPALIDAD DE SAN FERNANDO INICIA CAMPAÑA DE INVIERNO 2024**

Escrito por Gety Pavez Vidal  
Jueves, 21 de Marzo de 2024 16:35 -

---

aglomeraciones cuando la demanda aumente con motivo de la mayor circulación de virus en los meses de invierno.

Cabe consignar que otros puntos de vacunación u operativos específicos en colegios serán informados oportunamente.